

## **XXV. Le Père Arthur d'EIMAR de JABRUN (1880-1950).**

Né au *Lignon* (Marvejols) le 4 mai 1880, (Jean, Marie) Arthur d'EIMAR de JABRUN fut le dernier enfant survivant de Raoul d'EIMAR de JABRUN et de Clotilde de La CELLE. Après son baccalauréat en 1899, il entra aux Missions étrangères de Paris, d'où on l'envoya à la Grégorienne à Rome préparer sa licence de théologie. Son oncle Hippolyte de La CELLE, devenu évêque de Nancy et Toul, primat de Lorraine, l'y avait précédé dans les années 1863-65.

Le 2 juillet 1905, il fut ordonné prêtre dans la cathédrale de Mende. Mais sa santé délicate l'obligea à interrompre ses études et à renoncer à partir en mission. Il exerça alors son ministère comme aumônier des Filles de la Charité de Saint-Vincent de Paul à Bourbon-L'Archambault, dans la Maison Saint-Joseph, fondée par sa tante Bathilde de d'EIMAR de JABRUN.

Du Père Arthur, il reste une importante collection de plaques en verre, photographies prises par lui principalement, et par ses frères aînés, en 1895 et 1905.

A soixante-dix ans, il décéda à Lyon le 1er octobre 1950.

1899 : Diplôme de baccalauréat *Lettres-Philosophie* accordé à la Faculté de Bordeaux, signé du Ministre de l'Instruction publique, Georges LEYGUES, et du Recteur de l'Académie de Bordeaux (Gironde), le 24 décembre 1899. Parchemin (27 par 43 cm) pré-imprimé au timbre gaufré de la République française.

1895-1905 : Lot de 147 plaques en verre de photographies prises par Arthur d'EIMAR de JABRUN et ses frères aînés. Ces photographies représentent maints paysages et monuments de Lozère, de sa famille et des familles rurales qu'il connaissait.

